

## ■ LIVAROT - Reprise du club

# Le judo va retrouver ses locaux

La reprise du judo avait lieu mardi dernier à la salle Gauclin. Une situation provisoire en attendant de réintégrer le dojo actuellement en travaux. En chantier depuis cet été, il est en cours d'agrandissement. En attendant, les inscriptions et les cours ont repris dans la salle Gauclin. Les pensionnaires du dojo devraient regagner leurs locaux très prochainement. « On sera toujours en attente des vestiaires, mais la salle sera de nouveau accessible » explique Sébastien Leclerc.

La réception complète des travaux se fera avant le 15 novembre, les enfants devront provisoirement se changer dans les vestiaires du gymnase

concomitant. « Après, on sera indépendant » affirme Monique Lepape, présidente. « On pense ainsi pouvoir faire des rencontres ou inviter d'autres clubs, on aura une structure adaptée ».

Concernant inscriptions, « on espère avoir une aussi bonne rentrée que l'an dernier » assure Monique Lepape. Les entraînements se déroulent le mardi de 18 h à 18 h 45 pour l'éveil judo et de 19 h à 20 h 15 pour le Taïso. Le vendredi a lieu l'entraînement des pré-poussins de 17 h 15 à 18 h 15, des poussins et benjamins 1 de 18 h 30 à 19 h 45, des benjamins 2 et plus de 20 h à 21 h 30. Renseignements au 02.31.63.55.81 ou 06.31.54.91.91.



La reprise avait lieu mardi dernier.